



Basler Dampfzytig

Verein Dampfbahn Basel

Nr. 44 / August 2008

Aktuelles

Stippvisite am Dampffestival in Le Bouveret 2008

Am **07.06.2008** besuchten der Redaktor und weitere Dampfbahnfreunde das Dampffestival in Le Bouveret. Bis ans Ziel begleitete uns der Regen. Dort angelangt besserte sich das Wetter zusehends. Von unseren Vereinsfreunden vor Ort wurde diese erfreuliche Entwicklung unserem Besuch zugeschrieben und dankbar entgegengenommen. Soll es doch die Tage vorher meistens „gegossen“ haben. Unseren „Novizen“ bot sich nun die Gelegenheit, auf den mitgebrachten Loks der Mitglieder des Vereins Dampfbahn Basel diese einmalige Anlage zu „erfahren“. Die etwas längere Fahrzeit wurde zunächst von den verschiedenen Hintern wahrgenommen, was jedoch die Begeisterung nicht schmälern konnte. Das gemeinsame Mittagessen im Bistro innerhalb der Anlage war urgemütlich und zeigte erneut die gelebte Geselligkeit und Kameradschaft unseres Vereins. Erst im späteren Nachmittag wurde von Einzelnen der Fahrbetrieb wieder aufgenommen. Auch das gemeinsame Nachtessen in Begleitung der deutschen Hobbykollegen in einem Restaurant im Ort Le Bouveret rundete die Reise für uns „Eintagsfliegen“ ab. Beim Einnachten hiess es dann für einmal mehr Abschied nehmen und die Fahrt nach Basel anzutreten. Obwohl es für uns ein langer Tag wurde, wird er unvergesslich bleiben.



Vereinslok „Waldenburg“

Verabredungsgemäss wurde unsere Vereinslok von den Teilnehmern des diesjährigen Dampffestivals nach Le Bouveret mitgenommen, damit Ralph Peter Stolle fällige Anbauten vornehmen konnte. Als jedoch die Lok in Betrieb genommen wurde, konnten ungewohnte Geräusche wahrgenommen werden. Die anschliessende Testfahrt durch Ralph Peter Stolle **führte zur sofortigen Stilllegung der Maschine** (Stangenlager ausgeschlagen). Diese wird nun von ihm (Ralph Peter Stolle) einer genaueren Untersuchung unterzogen und die festgestellten Betriebsschäden behoben. **Somit steht sie auf unbestimmte Zeit nicht für Einsätze zur Verfügung.** Diese „Hauptuntersuchung“ findet übrigens **8 Jahre nach Inbetriebnahme dieser Lokomotive** statt.

Hinweis:

Zur Zeit ist keine vereinseigene Maschine verfügbar. Der Betrieb muss ab sofort mit den vorhandenen Privatloks bewältigt werden.

Jugendprojekt „Jugilok“

Nachdem die notwendige Infrastruktur für den Bau dieser neuen Vereinslok geschaffen wurde, hat der Bau am **25.05.2008** mit dem Einbau der Mittelpuffer begonnen und wird in wechselnder Besetzung und an geeigneten Daten fortgesetzt. **Es gibt in dieser Angelegenheit keine festen personellen Zuteilungen oder festgelegte Daten, vielmehr erfolgt der Bau „ad hoc“ je nach Verfügbarkeit der interessierten Personen.**



Impressum

Die Basler Dampfzytig ist das offizielle Organ des Vereins „Dampfbahn Basel“ und erscheint nach Bedarf.

Die Vereinsadresse ist identisch mit der Adresse des Präsidenten.

Postcheck-Konto: 40 – 27055 – 9 / Bankverbindung: Basellandschaftliche Kantonalbank: 16.2-086.430.38 769

Redaktion: Franz Stocker, 4123 Allschwil, Baselmattweg 193 / P, Tel. 061 481 25 09 / ab 1900 Uhr

Aktuelles

Dankeschön

(Hinweis:

Unter dem Titel „Wetterpech“ wurde in der „Dampfzytig Nr. 41 / Oktober 2007“ über die Unwetterbedingte Vernichtung der eben erst erstellten Gartenbahnanlage des Modelleisenbahn-Club Einsiedeln berichtet. Gleichzeitig wurde erwähnt, dass die gemäss Vorstandsbeschluss Einnahmen des Auswärtsfahren „Winterzauber“ in Muttenz / BL diesem Club als Spende für den notwendigen Wiederaufbau gespendet würden).

Dem Unwetter zum Trotz.....

..... es geht weiter !!!!!

Auf persönliche Einladung durften der Kassier und der Redaktor am Samstag, **05.06.2008** der zweiten feierlichen Eröffnung der Gartenbahnanlage des Modelleisenbahnclubs Einsiedeln (MECE) beiwohnen. Bei strahlendem Sonnenschein konnte die neu erstellte Anlage mit einer „goldenen Schwelle“ dem Betrieb übergeben werden.



Impressum

Die Basler Dampfzytig ist das offizielle Organ des Vereins „Dampfbahn Basel“ und erscheint nach Bedarf.

Die Vereinsadresse ist identisch mit der Adresse des Präsidenten.

Postcheck-Konto: 40 – 27055 – 9 / Bankverbindung: Basellandschaftliche Kantonalbank: 16.2-086.430.38 769

Redaktion: Franz Stocker, 4123 Allschwil, Baselmattweg 193 / P, Tel. 061 481 25 09 / ab 1900 Uhr



Es war ein schöner Tag und ein tolles Erlebnis auf der neuerstellten Anlage des MECE.
Alles Gute Euch allen und Tschüss!!!!!!!

Impressum

Die Basler Dampfzytig ist das offizielle Organ des Vereins „Dampfbahn Basel“ und erscheint nach Bedarf.
Die Vereinsadresse ist identisch mit der Adresse des Präsidenten.
Postcheck-Konto: 40 – 27055 – 9 / Bankverbindung: Basellandschaftliche Kantonalbank: 16.2-086.430.38 769
Redaktion: Franz Stocker, 4123 Allschwil, Baselmattweg 193 / P, Tel. 061 481 25 09 / ab 1900 Uhr

Intern

1. August-Plausch in der UPK

Ein bescheidenes Häufchen „Dampfbahner und Gönner“ fand sich am Freitag, 01.08.2008 im Areal der UPK ein, um den Nationalfeiertag in gemütlicher Atmosphäre zu geniessen. Obwohl die „Wetterhexen“ keine gute Vorhersage publizierten, hatte Petrus offensichtlich ein Einsehen mit uns und es blieb relativ angenehm und trocken. Während im Laufe des Nachmittages das Buffet und die Grills aufgebaut wurden und andere die Loks über die Strecke bugsiierten, widmete sich eine dritte Gruppe dem Projekt „Jugilok“. So konnte jede der anwesenden Personen die Zeit nach Ihrem Gusto verbringen und in freundschaftlicher Runde geniessen. Gegen Abend wurden dann die in den verschiedenen „Küchen“ angerichteten Köstlichkeiten auf den Grills zubereitet und anschliessend mit ebenso herrlich mündenden Beilagen verspeist. Selbstverständlich wurde diese Gourmetrunde mit ebenso herrlichen verschiedenen Desserts abgerundet und mit rundum satten Bäuchen wurde der letzte Teil des 1. August-Grillplausches in Angriff genommen. Den krönenden Abschluss bildete zweifellos die Testfahrt des Fahrgestells der „Jugilok“ auf unserer Heimstrecke. Diese verlief übrigens einwandfrei.



Voranzeige

In Absprache mit dem Vereinsvorstand wurde der Saal des Restaurants „Lindenplatz“ in Allschwil für das diesjährige

Abdampessen vom 08. November 2008

reserviert. Dieser Entscheid wurde aufgrund der positiven Erfahrungen des letzten Jahres und den entsprechenden Rückmeldungen der damals teilnehmenden Vereinsmitglieder gefällt. Die Einzelheiten bezüglich zeitlichem Ablauf, Menüwahl und Kostenbeteiligung werden später publiziert oder in anderer geeigneter Form mitgeteilt.